



Liebe Geschwister

Da wir alle ständig Nachrichten bekommen, welche wir lesen sollen, beschränken wir uns in unseren Rundbriefen meistens auf eine Seite.

So, dass Ihr die wichtigsten Informationen in überschaubarer Art bekommen könnt. Möchtet Ihr über etwas näher informiert sein, so schreibt uns doch kurz. Dann können wir Euch gerne weitere Infos zukommen lassen.

Zuerst herzlichen Dank für all die Unterstützung, welche Ihr den Kindern zukommen lässt! Diese Unterstützung bedeutet für sie sehr, sehr viel.

Nachdem der Verein in «Betrieb» ist, dreht sich im Moment das Meiste um den Schulbetrieb. Morgen, am 25. November haben die Schulferien begonnen. Plötzlich 102 Kinder den ganzen Tag daheim zu betreuen, ist eine Herausforderung. Deshalb wurden immer 4 Lehrpersonen angestellt, die auf das Gelände kommen um sich während dieser Zeit einige Stunden am Tag den Kindern zu widmen. Das hat sich bewährt.

Die nächste Herausforderung, welche sich drei Mal im Jahr stellt, ist es, das Schulgeld zu begleichen. Damit finanziert die Schule den Betrieb. Dieses Mal auf Ende Januar. Es handelt sich um 2020 Dollar für die 102 Kinder.

Wir sind auch immer wieder in Kontakt mit der für Finanzen und Verwaltung zuständigen Lehrerin, Sarah. Sie schätzt die Arbeit sehr. Das ist, was im Moment im Fokus liegt und natürlich beginnt auch hier die Weihnachtszeit!

Herzliche Grüsse Lilly und Markus